
 

 

 

 

 

 

  

 

 

  校 長  泉  太 郎 

これも地球温暖化の影響なのでしょうか、例年になく暖かい 1月でした。しかし、インフルエンザや風邪

などの症状の児童は少しずつ増え始め、本校においても 2 年生で学級閉鎖を実施しました。学級閉鎖の際

は、学校医、教育委員会健康教育課、瀬谷区福祉保健センターと連携し実施しています。当該学級の保護者

の皆様にはご心配・ご負担をおかけしますが、児童の早期の症状回復及び感染拡大予防のためにご理解・ご

協力をお願いします。また、引き続きお子様の健康管理にご協力ください。 

～終わりよければすべてよし～ ６年生卒業まであと３２日 

2月を迎えると今年度の登校日数は、6年生が３２日、１年生から５年生が３５日となります。先日

６年生に話をする機会があり、次のような話をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

最高学年として、学校内外の様々な場面で最高学年として立派な姿を見せてくれた６年生１３５名をし

っかりと中学校へ送り出すために６年担任だけでなく教職員全員で支えていきた「終わりよければすべて

よし」は、シェークスピアの戯曲「All is well that ends well」が由来とされ、「物事においては結果が

最も重要であり、過程は重要視されない」という意味で用いられますが、子どもたちには、これまでの様々

な出来事も自分を成長させてくれたこととして大切にし、さらに残りの小学校生活でよい思い出を作り、胸

を張って小学校を卒業してほしいという思いを込め話しました。 

１年生から５年生も進級に向けそれぞれまとめをしていきます。５年生は少しずつ６年生から役割を引

き継ぎ、バトンタッチをしています。その過程の中で４月からは自分達が最高学年という気持ちを高めてい

きます。４年生は２月５日の「２分の１成人式」に向け、これまでの１０年間を振り返りその成長を発表す

るために取り組んでいます。１年生は、来年度小学校に入学する保育園・幼稚園児を迎え、学校案内などを

し、この一年の成長ぶりを発揮しています。 

全職員で巣立つ６年生、そして、進級する１年生から５年生を支えていきたいと思います。今月もよろし

くお願いします。 
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友情わく 力わく 希望わく 毎日わくわくする学校 

「終わりよければすべてよし」という言葉があります。瀬谷第二小学校に入学、または転入し

てたくさんの日を過ごしてきました。一人一人が学校生活の中で楽しかったことやうれしかっ

たこと、苦しかったことやつらかったことなどがあったと思います。いろいろな経験をしてき

たと思いますが、今日からの残りの小学校生活一日一日を大切に過ごし、立派に卒業証書を受

け取り卒業してほしいと思います。校長先生も皆さん一人一人にしっかりと卒業証書を渡すの

を楽しみにしています。 



 

１２月・１月の行事・学習より 

 

１/７（火） 地域防災拠点訓練 

 地域防災拠点運営委員の方々の協力を得て、地域防災

拠点運営訓練を行いました。冬休み明けの初日でしたが、

どの学年もスムーズに避難することができました。 

例年と同様に下瀬谷中学校の生徒も参加しました。地

域の方が炊いたお米で中学生がおにぎりをにぎり、全校

に配りました。地域の方や中学生と一緒に拠点運営について学べる貴重な訓練になりました。 

 

１/１６（木）～１/２２（水）給食週間 

 学校給食についての理解を深めると同時に、健やかな成長のために必要な

「栄養バランス」や「作り手の想い」を知ることで、自分の食べ方や考え方を

見直す週間となりました。 

 給食委員会による集会では、クイズや劇などを通して、今までの健康安全の

日（給食）の取り組みについて振り返り、給食週間のよいスタートとなりまし

た。また、各クラスでは調理員さんへの感謝の気持ちを表した寄せ書きを作成

し、給食時間には、全校で話し合って作った「めあて振り返りカード」にチャ

レンジしました。めあては健康・感謝・マナーを意識した項目があり、毎日 

クラス全員でめあて達成を目指して取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月１５日（水）４年 神奈川県警＆ニュースパーク見学 

神奈川県警では、実際に１１０番がかかってくる通信指令センターを見学したり、県警の方の話を聞いた

りして、警察署と関係諸機関が連携して地域の安全を守っていることを知りました。また、ニュースパーク

では、新聞作りを経験し、読み手に正確な情報を伝える大切さを学びました。 

   

 今回一番楽しかったのは新聞作

りです。初めて作り手になって、新

聞作りの大変さを知りました。班

のみんなで助け合って完成できた

ので、良い思い出になりました。 

 県警では、ヘリコプターですぐ

に現場に行けることを教えてもら

いました。１日に２０００件も 

１１０番が来るそうなので、事故

が減るといいなと思いました。 

 県警で本物の信号機を間近で見

て、想像よりも大きかったので驚

きました。ＬＥＤライトは見やす

いので、全部の信号機がＬＥＤラ

イトになるのが楽しみです。 



１/１４(火)～１/１７(金)校内書き初め展 

 新年にあたり、全校で書き初めに取り組

みました。低学年は硬筆、中高学年は毛筆

で、一文字ずつ気持ちを込めて書きました。

他学年や同学年の児童の作品を鑑賞し合う

ことにより、書写への意欲を高めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１/２０（月）  冬のスポーツイベント 

５・６年生のスポーツ委員会が企画した冬のスポー

ツイベントを行いました。 

休み時間を利用し、校庭に「ＰＫコーナー」「フリー

スローコーナー」「アスレチックコーナー」の３つを用

意しました。特に「アスレチックコーナー」は、今年

からできた新しい種目でした。スポーツ委員会が何ヵ

月も前から話し合い、準備を進めてきました。当日はたくさんの児童が校庭に集まり、

楽しみながら体を動かすことができました。 

 

 

１/８（水） ５年 日産追浜工場社会科見学 

５年生は日産追浜工場に社会科見学に行きました。日産追浜工場では、工場の様子を見学したり、日産

の方の話を聞いたりして、自動車を作るときの工夫や努力について知ることができました。また、港に停

泊している自動車専用の運搬船を見て、出来上がった自動車を一台ずつ積み込む様子も見学しました。最

後には、時間いっぱいまで質問をして、自動車づくりについて興味をもって学ぶことができました。 

 環境に優しく、お客さんの願い

にそった自動車づくりをしてい

てすごいと思いました。この先の

自動車の技術の進化が楽しみに

なりました。 

 工場では、たくさんの人たちが

安心・安全な自動車づくりのため

に工夫や努力をしていました。最

後の検査では、700～1200 も

の項目があって驚きました。 

船に積み込むときも傷付けない

ように丁寧に扱ったり、お客さん

の意見を取り入れたり、お客さん

のことを考えている、すごい仕事

だと思いました。 


